

**On-Demand-Verkehr**

Anfrage der SPD-Fraktion vom 21.01.2023

---

Nach der Vorstellung des Konzeptes und dem Beschluss daran teilzunehmen und die entsprechenden Mittel einzustellen.

Stellen sich folgende Fragen:

1. Wie ist der Fahrplan für Karben zur Einführung?
2. Gibt es Maßnahmen die, die Stadt zu leisten hat auch eventuell als Vorbereitung?
3. Wer übernimmt seitens der Stadt die „Projektleitung“?

Beantwortung:

Nach der Vorstellung des Projekts durch den RMV hatte die StVV am 3.11.2022 die Teilnahme am On-Demand-Projekt beschlossen.

Die Verwaltung hatte am 8.11.2022 per Schreiben den Antrag zur Aufnahme ins Projekt gestellt

Nach mehreren Rückfragen konnten wir in der 4. KW 2023 telefonisch den Sachstand abfragen. Zurzeit werden technische Fragen geklärt, deren Ergebnisse abzuwarten sind. Dann werden die weiteren Schritte mit uns und der VGO abgestimmt.

In der Zwischenzeit haben sich VGO und Stadt Karben bei bereits laufenden Projekten sachkundig gemacht. Hier sind die Abstimmungsgespräche mit RMV und VGO abzuwarten.

Zurzeit koordiniert die Arbeiten in der Stadtverwaltung ein langjähriger, fachkompetenter, allseits und über die Stadtgrenzen hinaus anerkannter Mitarbeiter.